
コミュニティ・スクール

  今回は、一年を通しての総括をお知らせします。
 
  １ 学校関係者評価（いじめ問題への取組）について

  〇いじめ防止基本方針や本校の取組の説明を受けて、現状を理解できた。
  〇アンケートの文章を吟味し、なるべくわかりやすくしたほうがいいのではな
   いかという意見が出た。
  〇いじめ問題に対する学校の対策を、もっと保護者に理解してもらえる方法を
   考えたい。
  〇教職員が真摯に取り組んでいることが分かった。
  〇予防として、タブレットの使い方の指導や、情報モラルの講座を繰り返し実
   施してほしい。

  ２ 児童生徒との協議や授業参観について

  〇拡大学校運営協議会で子供たちの考えを聞くことができたのはとてもよか
   った。
  〇学年に応じての成⾧が見られて、素晴らしかった。
  〇複数回の授業参観で、子供の様子を見ることができた。
  〇「みさとパビリオン」では趣向が凝らされていた。
  〇「パビリオン」で参観者が体験できるコーナーが好評だった。
  〇複式学級の様子がよく分かった。
  〇複式学級の学習リーダーシステムで子供たちが成⾧している。

   令和６年度の運営協議会は今回で終了です。来年度も同じメンバーで
  熟議を深めていきます。
   会議の傍聴はどなたでもできます。ぜひ、委員の方々の熟議の様子を見に
  いらしてください。第１回は５月８日（木）です。
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